
知之者不如好之者，好之者不如楽之者 （論語より） 
これを知る者は，これを好む者に如かず，これを好む者は，これを楽しむ者に如かず 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長いようで短かった夏休みが終わり，1学期の後半がスタートしました。皆さんにとって，どんな夏

休みだったでしょうか。夏休み前，そして夏休みの前半には，運動部活動の３年生にとっては最後の大

会でした。大会やコンクールにおいて，皆さんの取り組む姿を応援することができました。今までの練

習の成果を全部出し切ろうと必死に頑張る姿は，素晴らしかったです。感染拡大の影響もあり競技種目

によっては，無観客で行われたものもありました。感染症の予防をしながら競技への準備をするという，

難しい大会となりました。このような中で結果を出すということは大変だったと思います。卓球部の男

女，新体操，水泳競技においては，関東大会への出場を果たし，活躍しました。 

 

 

 

 

 

夏休み中には，部活動の大会やコンクールがた

くさんありました。活躍の様子を紹介いたします。    

 

関東大会に出場した男女卓球部 

 

 同じく，関東大会に出場した水泳と新体操 

 

県吹奏楽

コンクー

ルへの出

場 

 

 

県大会 陸上競技   

男子 2年 200ｍ  バレーボール 

地区大会，県大会等の様子は，ホームページにも

掲載してありますのでご覧ください。 

 

 

 

夏休み明けから

給食当番が使用す

る白衣を更新しま

した。新しい白衣は，

清潔に保つ制菌加

工が施されており，しわになりにくいノンアイロ

ン加工がされています。洗濯後は，乾いた後に畳

んで袋に入れてく

ださい。今までのよ

うなアイロンは必

要ありません。購入

に際し PTAのご協

力ありがとうございました。 

   

［校訓］ 聡く 強く 美しく 

そして、陽北中生としての誇りをもつ 
第５号 

＜目指す生徒像＞ 

○ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 

○ 活気に満ちた、たくましい生徒 

○ 心豊かで、思いやりのある生徒 

 

   

校長だより 令和４年９月 ５日 

宇都宮市立陽北中学校長 後藤知行 

井 久 

給食の白衣がノンアイロンになりました 

夏の大会．コンクールの様子 



 

 

学校だよりの 7月号では，3年ぶりの宮まつ

りへの出演を

予定していた

「宮っ子よさ

こい」でしたが，

直前に祭りが

中止となり，残

念ながら「宮まつり」

でのよさこいの披露

はできませんでした。

今まで練習してきた

成果を，ぜひ保護者の

皆さんには見ていただきたいという生徒の想い

がありました。そこで担当の先生方が，宮まつり

が行われる予定だ

った 8月 7日（日）

に発表の機会を設

定し準備をしまし

た。当日は素晴らし

い夏空のもと，はじ

けるようなよさ

こい連の踊りを，

見に来ていただいた保護者

の皆さんに披露することが

できました。暑い中の練習，そして伝統の継承と

大変良く頑張ったよさこい連の皆さんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月 27日（木）には，県総合文化センター

において文化祭を実施する予定です。文化祭では，

吹奏楽部の発表や美術部の作品展示，合唱コンク

ールを行います。 

 夏休み明けから，音楽の授業等を活用して，合

唱コンクールの練習が始ま

りました。感染症を予防し

ながらの練習となりますが，

この学級の仲間としか響き

あうことができないハーモ

ニーを作り上げられること

を期待しています。 

 

 

8月 26日（金）に産前

休暇に入られた沼尾先生に

元気な男の子が産まれまし

た。 

予定よりも3週間早い出

産だったそうです。 

名前は「健斗」くんだそ

うです。おめでとうございます。 

 

 

 

 沼尾先生のお休み 

にともない，後任の 

先生が 8月 29日に 

着任されました。 

社会科を担当する 

 黒崎直行（くろさき  

なおゆき）先生です。黒崎先生は，昨年度末ま

で清原中学校で教鞭をとられていたベテラン

の先生です。よろしくお願いします。 

 

 

 7日 8日 1学期末テスト   28（水）いじめゼロ集会 

 8日（木）PTA運営委員会  29（木）高校説明会 

 9日（金）生徒会専門委員会 30（金）３年実力テスト 

13日（火）～15日（木）１年冒険活動教室 

16日（金）３年性教育サポート事業 

２１日（水）表彰集会 

「宮っこよさこい」陽北連 

おめでたい報告が届きました 

合唱コンクールへ向けて 

黒崎先生が着任されました 

９月の主な行事予定 


